

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE VIDEOVIGILANCIA

Los datos, imágenes, videos y sonidos que se obtienen a través de videograbaciones, circuitos cerrados de televisión, fotografías, cámaras de seguridad, registros o bitácoras de acceso a nuestras instalaciones (en adelante y conjuntamente los "Datos Personales"), son tratados por Nitropiso AP, S.A. de C.V. (en adelante "Nitropiso"), con domicilio en Av. Dalias #16, Col. Industrias, San Luis Potosí, San Luis Potosí, C.P 78395, con las finalidades de control de tráfico de personas, vigilancia y seguridad durante su permanencia en nuestros instalaciones, así como para la detección e identificación de actividades y comportamientos ilícitos, monitoreo de operaciones y seguimiento del desarrollo actividades.

I. DATOS Y SU FINALIDAD:

Los Datos Personales recabados por Nitropiso, serán resguardados y administrados en términos de lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, su Reglamento y los Lineamientos del Aviso de Privacidad (en adelante y conjuntamente "la Legislación"). Los Datos Personales obtenidos se encuentran protegidos por medidas de seguridad, físicas, tecnológicas y administrativas, apegadas a normas que buscan salvaguardar dichos Datos Personales en términos de lo dispuesto en la Legislación.

Los Datos Personales que se recaban a través de videograbaciones y/o fotografías, serán conservados por un periodo de 60 (sesenta) días naturales en medios electrónicos (tomando en consideración aspectos administrativos, contables, fiscales y jurídicos, cualquier mandato de autoridad o, hasta en tanto se cumpla con la finalidad de los mismos, podrán ser conservados por tiempo adicional), después de la fecha en que fueron tomadas las videograbaciones y/o fotografías y/o hayan cumplido con la finalidad establecida, serán descartados a efecto de evitar un tratamiento indebido de los mismos, con fundamento en el artículo 11, segundo párrafo de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

II. MEDIOS PARA EJERCER LOS DERECHOS "ARCO" Y REVOCACIÓN DEL CONSENTIMIENTO:

Como titular de datos personales, tiene derecho de acceder, rectificar y cancelar sus datos personales, oponerse a su tratamiento o revocar el consentimiento otorgado.

Para ejercer sus derechos ARCO, es necesario que presente una solicitud por escrito, en el domicilio Av. Dalias #16, Col. Industrias, San Luis Potosí, San Luis Potosí, C.P 78395, en atención a [MARTINEZ SANTOS ISAI], quien es la persona en cargada de dar trámite y respuesta a sus solicitudes, así como de fomentar la protección de datos personales dentro de Nitropiso; o bien, enviando un correo electrónico con su solicitud debidamente firmada, al siguiente correo electrónico: [sistemas.sucursales@tecnopiso.mx].

Atenderemos su solicitud en un plazo máximo de veinte días hábiles, informándole sobre la procedencia de la misma, a través de la cuenta de correo electrónico que para tal efecto nos proporcione, o para contactarlo, en caso que requiramos información adicional. Su solicitud se hará efectiva, dentro de

los siguientes quince días hábiles contados a partir de la fecha en que sea atendida.

La solicitud referida en el párrafo que antecede, deberá contener y acompañarse de los siguientes documentos:

1. Nombre completo, domicilio y/o correo electrónico para comunicarle la respuesta a su solicitud.
2. Documentos que acrediten su identidad o en su caso, la representación legal.
3. Descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que busca ejercer alguno de los derechos ARCO.
4. Cualquier otro documento que facilite la localización de sus datos personales.

III. TRANSFERENCIA DE DATOS:

Nitropiso, se abstendrá de vender, arrendar o alquilar sus Datos Personales con un tercero, pero por razones de seguridad, vigilancia, operación y servicio podrán ser transferidos a cualesquiera autoridades locales, estatales o federales que así lo requieran o en su caso, se podrán transferir a éstas para coadyuvar con las mismas en procedimientos de cualquier naturaleza.

IV. CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD Y VULNERACIÓN DE SEGURIDAD:

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; de nuestras propias necesidades por los productos o servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad; de cambios en nuestro modelo de negocio, o por otras causas.

En tal caso, nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, a través del portal <https://tecnopisosucursales.com/> en donde se indicará la fecha de última versión del aviso, por lo que le recomendamos visitar periódicamente dicha página con la finalidad de informarse si ocurre algún cambio.

DE PLENA CONFORMIDAD Y OTORGADO
DE FORMA DIRECTA, RATIFICO LO ANTERIOR.

Nombre y Firma.

Fecha

__/__/__